



あ  
ら  
い

発行

角館中学校 PTA 広報部

印刷／謄写堂 印刷

## 先輩方から学んだ「生きる力」

総務部長 阿部琴子

今年度の総務部の事業は、校長先生からの御提案もあり、キャリア教育講話「ようこそ先輩、先輩から学ぶ」を行いました。一人で多くの子供達が将来への目標を持つて、社会の一員としての自觉と「生きる力」を身につけて、これから大きく成長していく手助けになればと考えての講話でした。

内容としては、各界で御活動されている角館中学校の先輩方をお招きして、今の職業に就いた

理由や仕事に就いてからのやりがい、また、目標に向かってどの様な努力をしたのかなど、ご自身の学生時代の経験も含めてお話しして頂きました。学校の教室を利用しての講話で、生徒が一時間目と二時間目の二回に分けて教室を移動する形で行いました。学年が混ざり、自分が興味を持った職業の話を聞く事は新鮮だったと思いますし、講話の内容も分かりやすく、写真を見ながらの説明やホワイト

ボードを使ってのクイズ形式、実際に使用している器材を用いての説明があつたりと、とても工夫されたお話ばかりで、子供達も目を輝かせて先輩方の話に聞き入りました。どのお話からも地元角館を大切に思う気持ちが感じられたり、学生時代の時間の大切さや、失敗しても次の経験へ生かす人生の学びを教えて頂きました。講師の先生方には、お忙しい中貴重なお話を聞いて頂き本当に有難うございました。講話を聞いた私達はとても良い経験をする事ができました。

今回の講演会の開催準備では、校長先生をはじめ学校の先生方に細かい所まで御配慮と御協力をし

た。このように現状を見ると、今の中学生は、高校に合格したら機種変更とでもなるのでしょうか？

今朝のニュースで、某通信会社が行つた調査で、高校生の一日のスマホ操作平均時間は、四時間であつたと報じられていました。使い方は様々でしようが、一日の限られた時間の中での四時間というのは、完全にスマホに支配された生活のようを感じられるのは私だけでしょうか。

今後、ますますメディア機器が進化し、情報化が進むこれから社会を安全に生き抜くためには、

「情報モラル＝心構え」を基盤としながら、まずは、その特質や仕組みの理解が必要であると思いま

す。同時に、様々な情報源から得て頂き本当に有難うございました。また、部長として頼りない私でしたが、総務部皆様の御協力を得て無事に成功する事ができました。

有難うございました。

(三D 有沙)

## 進む情報化社会を生きる子どもたちのために

教頭 三浦政喜



今の中学生が、高校

に合格した

お祝いに買つ

てももらえる物つて、いつたい何な

んでしょうか？私が育つた時代は、

腕時計だったようにも思います。自

動巻だと、クオーツだとなど

言つて、高校の入学式ではほとん

どの中学生が、人生初の腕時計を

していました。時代は変わつたも

のです…。

ここ何年か前は、高校の合格発

表会場から、そのままショッピングに寄つて、初めて携帯電話を手にすることというようなパターンが多くつたように思います。

今年九月に行つた調査では、本校三年生の携帯電話、スマートフォン所持率は、四〇・一%でした。四月に実施した、全国学力・学習状況調査の子どもの生活習慣全般アンケート結果によると、全国の中学校三年生の所持率は七八・六%、秋田県は六八・六%（全国四十三位）という数値です。

た。この調査では、高校生の一日のスマホ操作平均時間は、四時間であつたと報じられていました。使い方は様々でしようが、一日の限られた時間の中での四時間というのは、完全にスマホに支配された生活のようを感じられるのは私だけでしょうか。

今後、ますますメディア機器が進化し、情報化が進むこれから社会を安全に生き抜くためには、「情報モラル＝心構え」を基盤としながら、まずは、その特質や仕組みの理解が必要であると思いま



# 未来に向かって ～大きな一步を～



## 科学部の活動

科学部 伊藤 美季

科学部の活動は理科研究発表会での発表を主軸に、すずかけ祭での発表、実演コーナー、自然科学に関する見学会などでした。

テーマを決め、推論から実験、

検証。結果が出てからは、発表

のためにわかりやすい構成を考え

伝えると、最初から最後まで、グ

ループの仲間と一緒に作りあげる

という日常ではなかなかできない

体験をさせてもらつたと思います。

今年度は新入部員がなく、さびしいスタートで、また発表会もテー

マを決めるのは早かつたのですが

準備が整わず苦労したようです。

そんな中でもグループでまとめあ

げ発表できたのは、この三年間で

学んだ筋道を立てる方法と、先生

のご指導のおかげです。ありがとうございました。(三A 翔太)

## 活動を終えて

オーケストラ部 伊藤 弘昭



## 三年間を振り返って：

英会話部 伊沢 雅子

入学後、英会話部に入部したい

と聞いた時には正直驚きました。

入部締切の当日、今まで希望して

いた部を突然変更し、慌てて提出

書類を書き直した記憶が昨日の事

の様に思い出されます。

入部当初は手探り状態で不安で

したが、パソコンを使った活動や

先輩、先生方のご指導により、次

第に楽しみながら活動出来る様になつていった様です。

部長という大役を引き受けてか

らは、ますます意欲的に活動し、

特にすずかけ祭では部員の皆さん

や先生方と協力して、一つの物を作り上げる事の難しさ、楽しさを

学ぶ事が出来たのではないかと思

います。

## 生活福祉部

生活福祉部 古郡 和広



三年間、関わって頂いた全ての方に感謝申し上げます。

(三A 菜々香)



娘が春から部長を務める事になりました。娘も私も少々不安があつたものの皆に支えられながら最後まで務める事が出来ました。思い出としての活動内容は、春の壮行式のくす玉作り。(ちよびつとしか開かず皆でボールを当てたり、棒で突いたりしてようやく割ることが出来ました。) 学校祭では手芸などを失敗や成功を繰り返したが無事成功する事が出来、今では皆の輪が広がつたと私は思います。これからも、後輩の皆が部活の中や外など、色々な所で人の輪を広げて行ける様な部員になつてくれる事を願っています。



分を磨き来年の新人戦を目標に、  
鈴木監督にくらいいついていきま  
しょう。そして保護者の皆様毎回  
送迎等ご協力ありがとうございました。  
引き続き宜しくお願ひ致しま  
す。

(二A 華歩)

## 相手に負けない位 声を出そう

バレーボール部 草彌 崇

新チームになつて、練習試合や  
各校の招待試合や新人戦を戦つて  
きて少しづつではありますがあつたが、畠山  
先生の指導のもと部員一人一人が  
上手になつてきていると思います。  
しかし試合を見ていて毎回思うのが  
がプレー中や負けている時や試合  
の後半など、声が出ていない。

強いチームは、やはり声が出て  
いて最後まで出し続けてるので  
自分たちも技術は元より、相手に  
負けない位の声を張りあげて、こ  
の先の試合一勝でも多く勝つ事が  
出来るようにこれからも頑張つて  
行きましょう。

(二A 楓)

## 試行錯誤

女子卓球部 加藤 侯信

代が変わり四ヶ月。新人戦では  
三名が県大会出場を果しました。  
しかし目標は団体での県大会出場  
です。三位という結果に誰も満足  
していません。県大会の舞台で戦  
う事が出来ず、「次こそ自分達が」  
という思いがより一層強くなりま  
した。しかし口だけ立派でも実行

しなければ目標は遠のく一方です。  
チーム全体の底上げが必要となつ  
てきます。全員の日々の積み重ね  
が必ず実を結ぶ信じています。  
保護者一同一丸となりサポートし  
ます。努力あるのみ。

(二A こゆき)

## 頑張る時はいつも今

男子卓球部 藤田 剛

新チームで、新人戦、田沢湖S  
C大会を戦い、チームとして、又  
個人として取り組むべき課題が見  
つかつた今、仲間でそれを達成で  
きる様努力してもらいたい。

中学校の三年間で、部活動の活  
動時間は、あつという間である。  
悔いのない様、練習時間を大切に  
日々努力してほしい。

団体戦、個人戦共に全員が、全  
県大会出場を目標に、卓球を通して、体力及び精神力の向上を願い  
ます。

保護者会は最強のサポーターと  
して、常に応援し見守っています。

(二C 龍聖)



## すずかけ祭

テーマ: Smiling

~はじける笑顔で角中最高のおもてなしを~

